



COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

Pour diffusion immédiate

Démarche de dépistage de plomb dans l'eau

La Malbaie, le 13 novembre 2019. — La Commission scolaire de Charlevoix (CSDC) informe les parents des élèves qui fréquentent ses établissements qu'une démarche de dépistage de plomb dans l'eau des écoles commencera prochainement.

Cette démarche découle d'une demande du ministère de l'Éducation formulée auprès de l'ensemble du réseau. Elle vise à garantir que l'eau mise à la disposition des élèves et du personnel scolaire soit conforme aux normes établies par Santé Canada.

Les tests seront effectués conformément à une procédure établie par le gouvernement. En fonction des résultats, la CSDC prendra les mesures préventives et correctives nécessaires pour s'assurer de la qualité de ses installations.

À titre informatif, nous vous suggérons un reportage de Radio-Canada sur le sujet : <https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1363067/plomb-eau-concentration-directives-mesure-ecoles>

-30-

Source :

Commission scolaire de Charlevoix
Direction générale
418-665-3765, poste 3000
dg@cscharlevoix.qc.ca